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 第 7回 運営委員会（3月 2日開催） 

 

１ 挨拶①岡部会長より 

おはようございます。本日はお集まりいただきましてありがとうございます。先週まで学校では、感染

症による学級閉鎖がありましたが、今週以降は落ち着きを取り戻しつつあり、昨日の段階では閉鎖学級も

なくなっているとのことです。ただ、自分も含めて花粉症の方々にとっては厳しい季節に差し掛かってお

り、街中でもマスクを着用される方々の姿が、改めて増えてきたかなと感じている今日この頃です。 

さて、本日はこの運営委員会に先立ち第２回総務委員会が開催され、すべての議案について無事承認さ

れましたことを報告いたします。そして本日の運営委員会をもちまして、今年度の PTA活動は終了となり

ます。皆様１年間お疲れ様でした。ありがとうございました。この後、皆様からのご報告や感想、また、

次年度へのご意見等をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。また、本部役員におかれ

ましては、卒業式の準備や総会資料作成など、年度の仕上げ作業に引き続きご協力をお願いいたします。 

 

 

   挨拶②田口校長より 

欠席のため省略 

 

 

２ 学校より連絡事項 川北教頭より 

今年度 1 年間，役員を引き受けていただきありがとうございました。また，本校教育活動にご協力いた

だきまして感謝しております。 

2 月は，インフルエンザによる学級閉鎖が 2 クラスありましたが，今週は落ち着いてきました。6 年生を

送る会を昨日に延期し，対面で行うことができました。 

対面での送る会は，各学年し好を凝らした内容で，6 年生はとてもよろこんでいました。また，6 年生以

外の学年も各学年の発表を楽しんでいました。 

笑いあり，涙ありの心のこもった素敵な送る会でした。 

残るは，卒業式です。来週から練習が始まります。 

3 月に 1 年生に転校生が入りました。全校児童数 301 名です。 

残り少ないですが，学年末の締めくくりを教職員一同協力してしっかりと行って行きたいと思います。 

 

 

３ 報告事項 

本 部 活動報告 2/4 青少協運営委員会 

2/13 学校運営協議会 

 

各専門部より  

広報部 活動報告 第 2回広報紙発行 

 ・運動会、音楽発表会、藤っ子まつり、記念運動会、持久走大会

の写真撮影 

 ・写真の選定 

 ・納品後クラスごと仕分け 



文化厚生部  活動報告 2/9 漢字検定試験監督 

ベルマーク

部 

 

活動報告 2/9 回収・各部員へ配布（自宅作業）、年間アンケート配布 

2/20 ベルマーク来校集計・発送作業 

アンケート集計・次年度へ向けての反省会 

2/26 各部員へ活動費配布 

地区委員会 活動報告 子ども 110番継続依頼 

 

 

４ 一年を振り返って 

専門部より 

【広報部】 

ほとんどの部員は広報部が初めてだったため、試行錯誤の 1 年間でした。撮影や作業での招集に応じら

れる部員と、そうでない人の作業量に差が出てしまったことは反省点です。 

 

 

【文化厚生部】 

 部員の方からは各仕事取り組みやすく安心して活動ができたと話されていました。より責任を感じる漢

字検定は、次年度もやるとしたら監督中の流れや具体的な注意点をピックアップしてお伝えしたいと思

います。 

 

 

【ベルマーク部】 

 部会を無くして、部員の来校作業を各 1 回（半日）とし、自宅作業（年 3 回）を中心とした活動にした

ことで仕事や家庭の都合がつけやすい点は好評だった。活動報告・作業手順など、主に書面でのやりと

りで不安要素もあったが、理解して頂き期日を守って活動して頂けました。ベルマークの回収・集計作

業自体はどうしても時間を要するので効率的にという面では難しいが、次年度はもう少しスケジュール

面などで負担を減らしていきたいと思います。 

 

 

【地区委員会】 

 運動会パトロールを廃止し、近隣センター盆踊りパトロールも地区委員のみでの活動となったため、昨

年より活動の負担が減った。パトロール週間を長期休暇明けに設定し、各ご家庭にもご協力いただけた

活動となった。 

 

 

各学年より 

【１年生】 

 コロナ明けという事で、活動も少なくあっという間の 1 年でした。藤っ子まつりの親子ドッジボールは

全学年あるといいと思います。来年度役員決めは上の学年になるにつれ選出するのが大変な作業になる

ので、どうにか改善できればいいなと思います。 

 

 

【２年生】 

なかなか活動も参加が出来なく過ぎてしまったように思います。次年度の役員が決まり、無事に 1 年活

動できたら良いと思っています。 

 



【３年生】 

前半の運営委員会は分担して参加しました。低学年の役員決めなので比較的スムーズでしたが、学年が

上がるにつれて難しくなりそうだなと思いました。 

 

 

【４年生】 

今年度は運営委員会の集まりも少なく、出席していたとしても特に発言することは殆どなかった。来年

度の役員決めがなかなか決まらず時間がかかってしまった。理由として、学級委員・広報を希望する方

がいない、役が終わっていない人が次年度に役を引き受けられないにチェックがついてしまっている等。 

 

 

【５年生】 

集まりが少なく負担が少なかったです。学級委員同士で出る会を割り振ったのもさらに負担が減りよ

かったです。 

 

 

【６年生】 

藤っ子まつりでのドッジボールを行った場所が校庭の砂場近くだったので、足場がよくなくその点

（ケガを防ぐためにも）配慮が足りなかったと思いました。3 回戦目の試合をしたがっていた子もい

たので、短時間でしたが親子共々楽しんでいた様子でした。 

 

 

 

 

✽ 皆様、一年間 PTA 活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。 
 
 


